
An den Bezirksbürgermeister
Mike Bartels
Amtsstr.

33739 Bielefeld

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,

zur Sitzung der Bezirksvertretung am 12.04.18 stellen wir folgenden Antrag:

Nachhaltige Verwendung bezirklicher Sondermittel 

Hiermit beantragen wir, dass bei der Verwendung der bezirklichen 
Sondermittel, die Auswahl immer hinsichtlich nachhaltig hergestellter 
Produkte erfolgen sollte, sofern eine solche Wahl gegeben ist.

Begründung:

Ende 2015 hat der Rat der Stadt Bielefeld die SGD Erklärung des 
Deutschen Städtetages als eine der ersten Kommunen unterzeichnet 
(Beschlussvorlage 2257/2014-2020) und steht deshalb in der 
Verantwortung, möglichst umwelt- und sozialverträglich zu handeln. 

Hieran hat die Beschaffung einen großen Anteil. Zusätzlich gibt es einen 
Beschluss, keine Produkte aus ausbeuterischer Kinderarbeit zu beschaffen.

Gemeinsam mit vielen unterschiedlichen Kooperationspartnern werden in 
der Stadt Bielefeld Projekte unterstützt und durchgeführt, die die 
unterschiedlichen Aspekte der Agenda berücksichtigen:

 Wirtschaftlich nachhaltig

 Sozial gerecht

Bielefeld, 
25. März 2018



 Umweltverträglich

 Global verantwortlich

Des Weiteren ist Bielefeld seit 2013 als Fairtrade Stadt ausgezeichnet.
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